

EL ESCAPARATE



Fiestas de San Sebastián en Lanaja

Lanaja celebró el pasado fin de semana los actos de sus fiestas en honor a San Sebastián. El encendido de la hoguera se deslució por la lluvia, pero todos los demás actos programados se pudieron realizar. Las 'cocinetas' reunieron a grupos de amigos, y la misa, el reparto de magdalenas y el baile estuvieron muy concurridos. ●



Hoguera en honor a San Sebastián en Sabiñánigo

La Peña La Murga de Sabiñánigo se encargó de encender la hoguera de San Sebastián que el Ayuntamiento de la localidad instaló, como ya había hecho otros años, en la rotonda de la calle Billère. Durante esta actividad se repartió migas y quemadillo entre los vecinos que participaron en la celebración. ●

Visita a los restos romanos de Zaragoza

Los alumnos de la Universidad de la Experiencia de Huesca, acompañados por el profesor Luis Berges, de la asignatura Ingeniería Antigua, se desplazaron la semana pasada a Zaragoza para visitar sus restos romanos. El motivo era comprobar in situ las distintas construcciones realizadas con motivo de las obras públicas llevadas a cabo en la Cesar Augusta romana. ●



Comida de compañeros del Club Ciclista Barbastro en Colungo

El pasado 20 de enero, un grupo de ciclistas veteranos pertenecientes al Club Ciclista Barbastro, con edades comprendidas entre los 65 y 77 años, se reunió para celebrar sus cincuenta años prac-



ticando este deporte y los 25 de marchas dominicales a Colungo. La reunión, en la que aprovecharon para homenajear a sus mujeres, tuvo lugar en el restaurante L'Olleta, de Colungo. ●